

La Ligue arabe annule sine die sa réunion d'urgence sur la Syrie

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 MAI 2014

ENGLISH ESPAÑOL



La Ligue arabe, qui avait convoqué le 12 mai 2014 une réunion d'urgence de ses ministres des Affaires étrangères pour traiter de la situation en Syrie, a annulé *sine die* cette séance.

La convocation faisait suite à une demande saoudienne qui a été retirée suite à la libération de Homs. Des officiers français, saoudiens et états-uniens encadraient les jihadistes qui occupaient la vieille ville depuis plus de deux ans.

Source : « La Ligue arabe annule sine die sa réunion d'urgence sur la Syrie », *Réseau Voltaire*, 10 mai 2014, www.voltairenet.org/article183720.html